

Una multitud se reunió en la sede central del Brou para explorar el fascinante Museo del Gaucho y la Moneda

Sociedad



Publicada el: 06/10/24	Visitas: 116
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 111	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/una-multitud-se-reunio-en-la-sede-central-del-brou-para-explorar-el-fascinante-museo-del-gaucho-y-la-moneda_4512.php

UNA MULTITUD SE REUNIÓ EN LA SEDE CENTRAL DEL BROU PARA EXPLORAR EL FASCINANTE MUSEO DEL GAUCHO Y LA MONEDA

Sociedad

Una multitud se reunió en la sede central del Brou para explorar el fascinante Museo del Gaucho y la Moneda

Una gran concurrencia se dio cita en la sede central del BROU para conocer el cautivante Museo del Gaucho y la Moneda.

30ª Edición del Día del Patrimonio: "El vino como tradición"

Este fin de semana se celebra la 30ª edición del Día del Patrimonio en Uruguay, bajo el lema "El vino como tradición: inmigración, trabajo e innovación".

Esta celebración tiene como objetivo reconocer la relevancia cultural y económica de la vitivinicultura en el país, rindiendo homenaje a dos figuras emblemáticas: Francisco Vidiella y Pascual Harriague.

En esta ocasión, más de 1.500 eventos culturales y 500 lugares estarán abiertos para visitar en todo el territorio nacional.

Centro de Atracción: Museo del Gaucho y La Moneda

Ayer, uno de los puntos más visitados fue el Museo del Gaucho y La Moneda, ubicado en la sede central del Banco República (Cerrito 351).

Miles de personas recorrieron sus instalaciones, las cuales permanecerán abiertas durante esta jornada y también en el resto de octubre, con entrada gratuita.

Desde el pasado 3 de octubre, el museo se encuentra en la histórica Casa Central del Banco República, fusionando dos colecciones icónicas que abarcan siglos de historia uruguaya.

Este espacio ha sido fundamental en la preservación de la cultura gauchesca y la historia numismática del país, consolidándose como un referente en la región.

Una Propuesta Museística Renovada

La reapertura del museo marca el comienzo de una propuesta museística renovada, ofreciendo al público una experiencia enriquecedora que combina tradición y modernidad.

Los visitantes podrán apreciar la colección de platería criolla y las esculturas de destacados artistas nacionales, como José Belloni y José Luis Zorrilla de San Martín, entre otras joyas que simbolizan el patrimonio cultural de Uruguay.

Un Viaje a Través de la Historia

El museo invita a los visitantes a realizar un viaje por el arte y la representación, desde los orígenes del gaucho hasta el mito que lo glorifica. Este recorrido incluye cuadros y esculturas que recrean la figura del gaucho, así como fotografías que documentan las primeras estancias modernas, su participación en los alzamientos armados y las fiestas tradicionales que lo homenajean en tiempos recientes.

Los asistentes también podrán observar cómo las tradiciones gauchas interactúan con la evolución monetaria del Uruguay, desde los primeros reales coloniales utilizados en las pulperías hasta los actuales billetes que lucen el

sello del Banco República Oriental del Uruguay.

Experiencia Sensorial

Para enriquecer aún más el recorrido, el museo cuenta con una sala inmersiva que transporta a los visitantes por llanuras y arroyos, rodeados de manadas y rebaños en mágicos amaneceres y atardeceres. Esta propuesta es una invitación abierta a todos los sentidos.

Pinceladas de Arte Uruguayo

Además, el BROU posee una importante colección de arte que incluye obras de Juan Manuel Blanes, José Cuneo, Pedro Figari y José Luis Zorrilla, entre otros.

Durante la muestra, se exhibirá la pintura «Entre dos luces», de Blanes, en préstamo por seis meses, así como otras obras del reconocido artista que pertenecen al Banco República.

Entre ellas se encuentra «Así muere un oriental», previamente ubicada en una oficina y ahora disponible para el público.

Los visitantes podrán apreciar cómo se plasmó la figura del gaucho en diferentes disciplinas artísticas, así como su papel en la historia del país. La exposición contará con 140 objetos de platería y cuchillería, además de 160 obras que incluyen cuadros, esculturas y piezas históricas, como mates y aperos completos.

La Fundación Banco República

En 2013, el BROU creó la Fundación Banco República, una entidad sin fines de lucro dedicada a generar, respaldar y patrocinar iniciativas de interés general, especialmente en áreas de educación y cultura.

Esta fundación gestiona y difunde el acervo artístico de la entidad bancaria, que incluye las colecciones del Museo del Gaucho y La Moneda.

Durante este evento, miles de personas se acercaron a la sede central del BROU para disfrutar de esta enriquecedora propuesta cultural.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

UNA MULTITUD SE REUNIÓ EN LA SEDE CENTRAL DEL BROU PARA EXPLORAR EL FASCINANTE MUSEO DEL GAUCHO Y LA MONEDA

Una multitud se reunió en la sede central del brou para explorar el fascinante museo del gaucho y la moneda

Tags

historia, octubre, uruguay, cultural, incluye, encuentra, personas, visitantes, patrimonio, propuesta, central, esculturas

Noticias relacionadas

3.9 * *El Museo de Arte Decorativo presenta una fascinante exposición donde la moda y el arte se fusionan en una experiencia estética única*

4.8 * *La primera jornada del Día del Patrimonio dejó una huella inolvidable; este domingo, las actividades seguirán vibrantes y llenas de sorpresas*

4.8 * *El velorio de Juan Izquierdo congregó a una gran multitud en la sede de Nacional, reflejando el cariño y respeto que despertaba su figura en el público*

4.0 * *Amplia agenda cultural y patrimonial para disfrutar el próximo fin de semana en Paysandú*

3.6 * *Maldonado: lanzamiento de un fascinante libro sobre biodiversidad en el Museo Mazzoni*

5.0 * *La fascinante travesía de Leonardo "Pollo" Hernández y el impacto cultural de la bombacha de gaucho en el Río de la Plata*

4.7 * *El fascinante recorrido de la gráfica uruguaya entre 1890 y 1940 será el tema central de una presentación este viernes en el museo*

4.5 * *Celebraciones del Día del Patrimonio 2024: Honrando la tradición vinícola de nuestro país*

3.9 * *Celebración del Día del Patrimonio: la Escuela N° 16 de Pueblo Garzón será el epicentro del inicio de las actividades oficiales*

3.8 * *Vino y patrimonio: un viaje sensorial por Montevideo y las diversas actividades en cada rincón del país*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024